

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT

OKTOBER 2018

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC Team Angern	Strasswalchen	258 Punkte
2.	DC Triple Nix Angern	Strasswalchen	132 Punkte
3.	DC Puzzles	Mondsee	100 Punkte
4.	DC Waldmühle	St. Georgen i. Attergau	71 Punkte
5.	DC Blue Bulls	Strasswalchen	40 Punkte
6.	DC Charly's Piranhas	Vöcklamarkt	35 Punkte
7.	DC Angern's Mixed Team	Strasswalchen	14 Punkte
8.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	13 Punkte

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im

OKTOBER 2018

(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)

Sensationelle 258 Punkte holten die Lokalmatadoren von Titelverteidiger Team Angern bei Ihrem zweiten Monatssieg im Oktober 2018.

Satte 126 Punkte Vorsprung auf die doch überraschend auf dem zweiten Platz gelandeten Dartler vom DC Triple Nix Angern sorgen für klare Verhältnisse auch in der Teamgesamtwertung.

Die noch beim ersten Turnier so stark aufgetretenen Dartler vom DC Puzzles aus Mondsee ließen Ihren "FRONTMANN"

Kamber leider ganz alleine und so blieb für den DC Puzzles trotz Turniersieg nur mehr der dritte Platz im Teambewerb.

Äußerst positiv der vierte Platz vom DC Waldmühle aus

St. Georgen im Attergau, welcher auch gleichbedeutend

Platz vier in der Gesamtmannschaftswertung absichern konnte.

Mannschaftlich leider wieder sehr schwach angetretene

Dartler vom DC Blue Bulls landeten auf dem enttäuschenden fünften Endrang.

Bleibt noch der DC Charly's Piranhas aus Vöcklamarkt auf dem respektablen 6. Platz.

In der Gesamtwertung hat Titelverteidiger Team Angern nun sensationelle 163 Punkte Vorsprung auf den ersten Verfolger DC Puzzles aus Mondsee.